
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔 ６年生の職業講話・見学〕 

  総合的な学習で行われた職業講話の講師を保護者などから募集し、講話をしていただきました。

以下の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。〔順不同、敬称省略〕 

また、10 月には協力いただいた店舗などの職業見学をグループで行い、引率の協力をボランテ

ィアの方にしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              グループでの職業見学を引率 

                           

   

 

 

 

浜名小学校学校運営協議会 〈浜名小 HP〉 

令和６年度 

 

6/4：大学教員研究者、警察官、学校教員、日本道路システム 

プログラマー、バスガイド・ネイリスト、はたの整骨院 

6/25:スコーン家 HARU、ホップ接骨院、保健師、学校教員 

スポーツ選手ラグビー、明治屋醤油、小松組 

10/1:漫画家、鍼灸師    10/8:花屋、市議会委員 

 

 



〔 ３年生の学区探検について行きました 〕 

 ９/30、学校周辺の校外学習の引率ボランティアにたくさんの方にお手伝いしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔 ５年の家庭科ミシンをお手伝いしています 〕 

５年の家庭科で２学期はミシンの授業を行うため

１０月末頃までボランティアの方にお手伝いしてい

ただいています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/11（水）に第２回学校運営協議会が開催され

ました。 

「全国学力・学習状況調査」「学校に関する調

査の結果」についての説明の後、各部で話し合い

が行われました。 

 

 

次回は、12/13（金）の予定です。 

〇11/5 に予定されているコスモスの鑑賞会

には多くの人に見学・手伝いに来て欲し

い。 

〇あいさつを活発にしていくためには、まず

大人からあいさつをしていくことが大切。

長い目で見ていきたい。みんながあいさつ

をするという地域全体の雰囲気が大切。 

地域体験部 〇ボランティアの募集は自分の子の学年では

どんな募集があるのか保護者の方にも浸透

してきているようだ。 
〇「コミュニティ・スクールだより」を、現

在協働センターと十八屋の階段下に掲示。

今後も掲示場所を増やしていきたい。 

サイズや見やすさなど今後の課題。 

学校支援部 

〇発達支援教室の午後はボランティアで民

生委員の方に入っていただいている。 

〇6/18 の「交通安全を語る会」が悪天候

のため中止。６年生が話し合いをした事

に安パトの意見を今後どう加えるか。 

○小松商店連盟が 10/13 にイベントを開催

予定、これを機に地域の子との関わりを

深めたい。 

課題検討部 


